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1444e réunion statutaire du lundi 22 janvier 2024 

Et maintenant, la Chapelle ! 

  

 
Après les Brioches  (qui ont rapporté cette année 2 288,18 euros) c’est au tour de la Chapelle 

de carnaval qui aura lieu, dans le garage de l’Hirondelle, le dimanche 18 février, jour de la 

bande de Malo. A entendre notre Président, ça s’annonce bien : la salle est réservée, les 

vigiles sont retenus, les musiciens aussi en deux groupes. N’oublions pas la bière, la sono, les 

gobelets et les invitations prêtes à partir ; chacun étant tenu d’en prendre un certain nombre 

sans plus attendre ! Bref, une affaire qui roule ! 

 

 

 

Jean-Michel Le Merlus est satisfait et, dit-il, il reste à « remplir le planning des tâches et à 

respecter les horaire », ceci concernant notamment Texel dont la présidente a émis une idée 

originale : lancer un concours de chapeaux de carnaval pendant la première heure qui est 

généralement assez morne au bar. Il faudrait donc une bonne animatrice que Texel pourrait 

trouver ! On peut lui faire confiance. 

On rappellera que la Chapelle avait permis l’an dernier de réaliser un bénéfice de 1400€ mais nous 

avions alors acheté les fameux gobelet rigides, récupérables qui serviront cette année … 

Le président n’avait pas manqué auparavant de souhaiter un bon anniversaire à quatre Lions, nés 

en janvier : Marcel Duvin, Albert-Jean Pund (présents hier soir) er Alain Blondé et Patrick Dorge, 

tous sont bien sûr invités à payer le champagne à la 

chapelle Jean-Bart ! 

 

Après avoir épuisé le sujet principal que constituait la 

chapelle de Carnaval, Jean-Michel adonné plusieurs dates 

importantes : un rendez-vous pour commencer concernant 

le président et le vice président, le 27 janvier à Douai 

(accueil à 8h30 !). Et un conseil d’administration du club, 

le 12 février prochain, à 19h, à L’Hirondelle avec deux 

sujets seulement à l’ordre du Jour dont celui concernant de 

Francis Varet… 
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Bernard Baelde est ensuite intervenu au sujet de l’Interclub et de la restructuration souhaitée par  

Marc Dewitte son président. Il souhaite  en faire une association 1901 dont les statuts sont en 

préparation. Bernard a évoqué le cas du Dr Pruvost, neurologue et  de son association Ariane...La 

prochaine réunion du bureau et programmée le 7 mars 2024. 

Il fut également question des inondations dans le Pas-de-Calais et de l’aide apportée par certains 

Lions dévoués et des possibilités d’aides financière, certes limitées à 1000€ 

Avant de conclure la réunion, vers 22h,  nous avons eu droit à un point rapide sur les conférences 

dont l’une , grâce à Francis Vermeulen,  pourrait être consacrée à l’un des concurrent de Verkor ; 

une autre, grâce à B. Baelde, sur le port de Tanger ou de Dunkerque ; une autre enfin au groupe 

Eiffage par l’entremise de Jean-Michel. Le président  suit la question , soyez-en sûr ! 

 

Jean-Claude Gabant 

 
Au menu, hier soir, une salade de raie tiède, vinaigrette aux câpres, du gigot d’agneau de lait des 

Pyrénées, la tarte Bourdaloue pour finir  .17 convives repus ! Pour les vins : un blanc Entre-deux 

Mers 2021 Château Naulet avec un rouge Versant Royal, Bordeaux supérieur 2020. 

 

PS ; N’oubliez pas de répondre, dans les temps, à Bernard Prissette, au sujet de la présence ou de 

l’absence aux réunions statutaires. Merci ! ça lui évitera pas mal de coups de fil ! 


